

— Oh! le malheureux enfant! s'écria-t-elle en se couvrant le visage de ses deux mains.

— Les nuages s'épaississent, Flavie, ne le trouvez-vous pas? Je répugnais à laisser Frédéric jouir de cette liberté dont il fait un si mauvais usage, avais-je tort?

— Que faire maintenant, Marcel?

— Lui ordonner de revenir.

— Obéira-t-il? Et d'ailleurs, que va-t-on penser ici de ce retour si brusque? Il y a de quoi perdre notre fils dans l'opinion publique!

— Vaut-il mieux le laisser persévérer dans une voie funeste, et dont les résultats sont infaillibles. Au-dessus de l'opinion publique, il y a nos devoirs envers ce malheureux enfant, nos devoirs envers Dieu, qui nous l'a donné.

— Vous avez raison, mon ami; mais ne précipitons rien, ajouta Flavie avec une douceur dont elle semblait avoir perdu l'habitude; nous sommes tous les deux dans ce moment sous l'impression d'un mécontentement bien légitime et qui ne nous laisse pas toute la liberté d'esprit nécessaire pour prendre un parti sage et raisonné. Je vais écrire à Frédéric, lui adresser les reproches qu'il mérite, tout en lui peignant dans les termes les plus forts notre ressentiment et notre chagrin.